

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 28 de Mayo de 2014.

El Pleno incorpora esta tarde otro millón de euros al presupuesto de este año

-

- I.M. | IRUN.

28 mayo 2014 00:34

El Pleno de la Corporación está convocado esta tarde, a las siete y media, en la Sala Capitular del ayuntamiento, como siempre, en sesión abierta a la presencia ciudadana. Los concejales debatirán varias cuestiones entre las que destaca la incorporación al Presupuesto municipal de una modificación que añadirá, si se acaba aprobando, en torno a otro millón de euros en obras y ayudas. Se dará cuenta además de la ejecución de las cuentas públicas en el primer trimestre. El Orden del Día incluye un dictamen que propone la modificación de dos Ordenanzas municipales, la de Hostelería y actividades similares y la relativa a comportamiento cívico y uso, ocupación y limpieza de la vía pública. Se someterán también a la consideración plenaria el Código Ético de Buen Gobierno para el consistorio, la nueva Relación de Puestos de Trabajo municipal y un convenio para compartir información con el departamento foral de Hacienda y Finanzas. Además, por parte de los grupos municipales, se presentarán dos mociones. Una, firmada por el PSE, se referirá a Udalaguntza, el programa de ayudas a los centros escolares del Gobierno Vasco. La otra, suscrita por EAJ-PNV, Bildu y Ezker Batua-Berdeak, es sobre la oficialidad internacional de las selecciones vascas.

En directo por Teledonosti

El desarrollo de la sesión plenaria puede seguirse en directo por Teledonosti, en la web diariovasco.com y en irun.org.